

学生 EMS ニュース(1、2月号)

こんにちは、学生 EMS です。卒業シーズンが近づいてきましたね。春休みに入った方も多いと思います。4月になれば、新一年生も入学してきます。一度、学生生活を見直してみるチャンスかもしれません。

✿いらなくなった自転車を募集しています✿

EMS では、いらなくなった自転車を募集しています。集まった自転車は来年度新しく入って来る新一年生に寄付する予定です。卒業される方で、処分に困った、あるいはいらなくなった自転車がある方はぜひご協力お願い致します(*^^*)卒業生の方以外でも大歓迎です。自転車を寄付してくださる方は、学生 EMS の方までご連絡お願いします m()m



✿風邪やインフルエンザに気を付けましょう



ここ何か月かで、インフルエンザが流行しているようです。また、天候が変わりやすい時期なので、風邪なども引きやすくなっている時期です。春休みに入り、遠出や旅行を計画している方も多いと思います。出かけた後は手洗い・うがいを心がけましょう。また、人混みに入るときは、マスクを着用することも大切です。せつかくの春休み、風邪など引かず快適に過ごしたいものですね！

❁エコ活動やごみの分別について

エコ活動は出来ていますか？不要な電気は消したり、厚着をしてエアコンの設定温度を下げたり、少し心がけるだけで出来ることはたくさんあります。ごみの分別も、少し気を遣えば簡単なことです。4月からは新しい一年生が入学してきます。新一年生に過ごしやすい環境だなあと感じてもらえるよう、心がけましょう(^o^)

文責 医学科二年 久保田

